

Reagan Rinde Tributo a Soldados Muertos

FORT CAMPBELL (Kentucky, EE.UU.), 16 diciembre (EFE).— Ronald Reagan rindió hoy tributo a los 248 héroes que el pasado jueves murieron en Terranova en un accidente aéreo y aseguró a los familiares de esos soldados que "lloremos con vosotros".

"En vida, eran nuestros héroes. En la muerte, son nuestros seres queridos", declaró al hablar de los 248 miembros de la 101 División Aerotransportada cuyo regreso a Estados Unidos, tras seis meses de servicio en la Fuerza Multinacional de Paz en el Sinaí, terminó en tragedia cuando

el avión "Charter" se estrelló en la fría madrugada de Gander el día 12. "Nos preguntamos cómo pudo suceder y por qué sucedió" el accidente, dijo Reagan en voz alta durante

la ceremonia fúnebre celebrada en un hangar de Fort Campbell, sede de la 101 División ante muchos familiares de las víctimas.

Al término del acto, —Favor pase a la página 13.

Anticomunistas Atacan a "Marcha por la Paz"

SAN JOSE, 16 diciembre (ACAN-EFE).— Miembros de la "Marcha por la Paz en Centro América" fueron agredidos con piedras por un grupo anticomunista identificado como movimiento Costa Rica Libre y

hay más de diez lesionados, ninguno de gravedad.

La mayoría de las víctimas son costarricenses que se agregaron al grupo de caminantes que inició el martes pasado en Panamá un recorrido de más de dos mil kilómetros hasta México.

La caravana llegó cerca de la medianoche de ayer a esta capital, con más de treinta horas de atraso sobre lo programado.

Poco después de entrar en San José se inició una agresión verbal en contra de la marcha que luego fue apedrada por más de una hora.

—Favor pase a la página 15.



PESAMES. Fort Campbell, Kentucky, diciembre 16. El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, expresan sus pesames a familiares de los soldados de la 101 División Aerotransportada, que murieron en el accidente aéreo en Terranova, Canadá, la semana pasada. (AP).

Piden Reconstrucción de Armero en Lugar Seguro

IBAGUE, (Colombia), diciembre 16 (EFE).— Un elevado número de damnificados por la reciente erupción del volcán Arenas del Nevado del Ruiz, que causó la mayor catástrofe de la historia colombiana y más de 25,000 muertos, pidieron la reconstrucción de la destruida ciudad de Armero, "en un lugar seguro".

En una reunión de supervivientes de Armero —donde murieron más de 20,000 de sus 22,000 habitantes— y de damnificados de otras zonas ribereñas de los cauces del Lagunillas y el Chinchina, con miembros del comité "Resurgir", los vecinos solicitaron el levantamiento de la nueva ciudad en "un lugar alto, seguro y con colinas".

Los damnificados fueron consultados por "Resurgir" —ente creado por el gobierno del Presidente Belisario Betancur para las tareas de reconstrucción de la zona de desastre— sobre los posibles emplazamientos para la nueva ciudad.

En la reunión, los sobrevivientes se mostraron de acuerdo en que la nueva ciudad debe emplazarse en

el mismo perímetro de la desaparecida Armero, "pero en un lugar más alto", insistieron.

"Resurgir" dijo, a través del gerente regional de la entidad, Alfonso Barrero

—Favor pase a la página 41.



SHULTZ CON PDTE. DE RUMANIA. Bucarest, diciembre 16. George Shultz, Secretario de Estado norteamericano, derecha, saluda a Nicolae Ceausescu, Presidente de Rumania, durante una reunión aquí. (Reuter).

Programa de Emergencia de Países Endeudados

MONTEVIDEO, 16 diciembre (EFE).— Los once países más endeudados de Latinoamérica, que consideran "insuficiente" el "Plan Baker" de Estados Unidos, perfilan un programa de emergencia propio para la reactivación económica de la región.

El Presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, al inaugurar hoy la reunión ministerial del Consenso de Cartagena, dijo que se precisán "pasos más audaces" para hacer

frente a la abrumadora deuda externa latinoamericana, de 360,000 millones de dólares.

Al encuentro, el cuarto desde que se formó el consenso en junio de 1984, asisten los Ministros de Relaciones Exteriores y Economía de Argentina,

Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú, República Dominicana y Uruguay.

Bolivia y Venezuela están representadas por altos funcionarios diplomáticos y de su respectivo Banco

—Favor pase a la página 47.

En Honduras Prohíben Ingreso de Mujeres Embarazadas

TEGUCIGALPA, diciembre 16 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras adoptó la decisión de impedir el ingreso en su territorio de mujeres extranjeras en estado avanzado de embarazo.

La decisión fue comuni-

cada a todos los directores de política migratoria y población en las aduanas terrestres, marítimas y aéreas del país y los consulados en el extranjero.

Según el gobierno de

—Favor pase a la página 35.

Walesa Rinde Homenaje a Monumento Recordatorio

GDANKS, Polonia, diciembre 16 (UPI).— La policía permitió hoy que Lech Walesa y dos ayudantes se acercaran al monumento que recuerda a las víctimas de los disturbios que se produjeron en los puertos de la Costa Báltica de

Polonia en 1970, pero impidió el paso a otras personas.

Un capitán de la policía informó al ayudante de Walesa, quien es también su chófer, Jerzy Trzcinski, y a

—Favor pase a la página 47.

Afganistán y Pakistán Reanudan Conversaciones

GINEBRA, 16 diciembre (EFE).— Afganistán y Pakistán reanudan hoy en Ginebra las conversaciones indirectas que celebran desde 1982 por mediación del Subsecretario General de la ONU, el ecuatoriano Diego Cordovez.

Un portavoz oficial de la

ONU informó hoy de que, por expreso deseo de Cordovez, no habrá declaración alguna sobre el desarrollo de las entrevistas hasta su final.

La duración prevista de la actual cita, la sexta desde

—Favor pase a la página 41.

Resumen mundial

Investigan Incendio en Washington

WASHINGTON, 16 de diciembre (DPA). El departamento de bomberos está investigando el origen del incendio que en las primeras horas de ayer causó graves daños en la embajada de Costa Rica en Washington ocupantes escaparon del siniestro con vida aunque heridos, informó un portavoz del cuerpo.

La portavoz dijo que el origen del incendio fue

—Favor pase a la página 39.

El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, diciembre 16 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 60 a 950 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala199.00
El Salvador199.00
Mexicano F.O.B.197.00
Laredo197.00

Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, diciembre 16 (AP).— Encabezado por una alza en las acciones preferenciales, el precio de los títulos cerró en alza récord al tiempo que el promedio Dow Jones de 30 industriales lograba un nuevo récord en una jornada de profusas operaciones.

El Dow ganó 17.89 puntos para cerrar a 1.553.10, cifra que constituye el alza récord número 56 del Dow en lo que va de año.

Las alzas se impusieron a las bajas por una proporción de casi 2 a 1.

El volumen total de títulos negociados fue de 176,03 millones de acciones frente a los 177,90 millones de la sesión previa.

El índice compuesto de la Bolsa ganó 1.07 para cerrar a 121.90.

SUBE EL DOLAR

LONDRES, diciembre 16

—Favor pase a la página 15.



FAMILIARES DE SOLDADO MUERTO. Michigan, diciembre 16. Haifa Karadsheh, su esposa Farah, hijas Rosie (de pie) y Diana, observan el paquete que su hijo, el sargento Ibrahim Karadsheh, había enviado y llegó el día en que éste murió junto con 249 militares en Terranova, cuando un avión DC-8 se estrelló. (Reuter).